



2025年1月17日

お取引先各位

弊社製品・価格改定のお知らせ



株式会社日高システム（社長 五十城 崇）は、2024年における原材料費の高騰を受け、ケーブル製品の価格改定を実施することといたしました。つきましては、本日ここにお知らせ申し上げます。

下掲の状況を受け、弊社では価格維持に向けた努力を続けてまいりましたが、現行価格を維持することが困難な状況となりました。つきましては、以下の通り価格改定を実施させていただきます。

記

■対象製品

ケーブル製品全般

(1) 改定内容

平均価格改定率：+4.7%

(2) 改定時期

2025年4月1日（火）注文分より

今後も品質向上とサービス充実に努めてまいりますので、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

改定背景の詳細は次ページの通りです。



▼改定背景

2024 年は、以下の要因によりケーブル製造に必要なコストが大幅に上昇いたしました。

(1) 銅価格の急騰

ケーブルの主要原料である銅の価格が、2023 年比で約 16%上昇しました。これには世界的な需要増加と供給不足が影響しています。

【参考】日本電線工業会・国内銅建値推移表

(<https://www.jcma2.jp/toukei/dou/>)

(2) プラスチック被覆材料の高騰

ケーブルの被覆材料である樹脂系材料が、原油価格の高止まりや製造コストの上昇により価格が上昇しました。

【参考】日本銀行・企業物価指数（プラスチック製品）

(https://www.boj.or.jp/statistics/pi/cgpi_release/)

(3) 物流費の増加

世界的な物流コストの上昇により、原材料の調達コストが増加しております。特にアジア圏からの輸送コストが大きく影響しました。

【参考】日本通運・統合報告書

(<https://www.nipponexpress-holdings.com/ja/ir/library/annual/>)

以上